

Coffres ouverts



D'anciens pompiers ouvrent des coffres

DENGES | «C'est l'occasion d'encaisser un peu d'argent et surtout de faire de la place dans le grenier de l'Amicale des pompiers de Denges-Echandens-Lonay», explique Valéry Paquier (à gauche sur la photo). L'ancien commandant du corps s'est vu confier l'organisation d'un 1^{er} coffres-ouverts qui s'est tenu le 29 août sur le préau du collège de la Crosette. Parmi les objets proposés par une quinzaine d'exposants, il y avait des jouets par milliers. Comme si le Père Noël avait prématurément déversé sa hotte en trébuchant. Et, bien sûr, du matériel «pompier»: anciennes tuniques, dont certaines avaient été portées au début du siècle passé, tenues de sortie, bonnets de police ou T-shirts. Et même un véhicule d'intervention de 1986 dont était autrefois doté le corps de Bussigny et qu'a acquis Christian Dépraz, président de l'Amicale (à droite).

G.H.